
Bezüglich des kürzlich durchgeführten Klimatestes „Fahrradfreundlichkeit in Rheinbach“, 
berichtet der Vorsitzende, dass die Beteiligung sehr gering gewesen sei. 
Mit dem Vorsitzenden des ADFC habe er nunmehr vereinbart, im Rahmen eines runden Tisches 
mit dem Motto  „Fahrradfreundlichkeit in Rheinbach“ einzuladen; u. a.  auch  die AGFS 
(Arbeitsgemeinschaft der fahrrad- und fußgängerfreundlichen Städte).  
Dort wolle man dann gemeinsam für ein Miteinander werben und geeignete Maßnahmen 
erörtern, um eine größere Akzeptanz im Hinblick auf die Fahrradfreundlichkeit in Rheinbach zu 
erzielen. 
 
 


